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様式第３号（第１０条関係） 

会  議  録 

会議の名称 令和６年度第３回しらおか男女共同参画推進会議 

開 催 日 令和７年１月３０日（木） 

開催時間 午前１０時から１０時３０分まで 

開催場所 白岡市役所４階 特別大会議室 

会長の氏名 小野寺 晴美 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

石塚 敏雄、須永 久惠、古澤 明美、桃井 身代子、朝妻 愛、 

寺井 純子、佐藤 有貴、栗原 洋   

以上 ８人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 

小野寺 晴美、鈴木 きよ子、吉田 智子 以上 ３人 

説明員の職・氏名 

地域振興課  課長  岡村  清  

地域振興課  主幹  長島  雅治  

地域振興課  人権担当主査  加藤  誠也  

地域振興課  人権担当主任  安藤  寛子 

事務局職員の職・

氏名 

地域振興課  課長  岡村  清  

地域振興課  主幹  長島  雅治  

地域振興課  人権担当主査  加藤  誠也  

地域振興課  人権担当主任  安藤  寛子 

その他会議出席者

の職・氏名 

傍聴者 ２人 

会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ 議  題 

・第５次白岡市男女共同参画プラン 令和５年度報告書の事

業評価の結果について 

  ・第６次白岡市男女共同参画プランの策定について 

 ・第６次男女共同参画基本計画（国）の内容について 

３ そ の 他 

４  閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・第５次白岡市男女共同参画プラン 令和５年度報告書の評

価・点検 

・第６次白岡市男女共同参画プラン策定（案）について 

・第６次白岡市男女共同参画プラン策定に係るスケジュール 

・男女共同参画局 第６次基本計画策定専門調査会（第１回） 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

岡村課長 

 

 

 

 

 

 

 

岡村課長 

 

 

 

 

 

石塚副会長 

 

 

 

事務局 

 

石塚副会長 

 

 

石塚副会長 

 

 

事務局 

１ 開 会 

  地域振興課岡村課長の進行により開会された。 

 挨 拶 

  石塚敏雄副会長から挨拶がなされた。 

   

  ありがとうございました。 

  本会議は、市の公式な会議でございますことから、会議は 

 原則公開となります。会議録及び会議資料は事務局が精査

し、市公式ホームページにて公開します。発言者の表記につ

きましては、実名ではなく、Ａ委員、Ｂ委員という表記で掲

載いたしますので、御了承いただきたいと存じます。 

  それでは、ここで傍聴人の入室を許可したいと存じます。 

 

２ 議 題 

  それでは議題に入ります。 

  議題の進行について、男女共同参画推進条例第２２条の規

定により、会長が会議の議長となりますが、本日、小野寺会

長が欠席のため、石塚副議長に議長をお願いいたします。 

 

  それでは、議題でございます「(1)第５次白岡市男女共同

参画プラン 令和５年度報告書の事業評価の結果」につい

て、事務局から説明を求めます。 

 

 （説明） 

  

  事務局から説明が終了しました。質疑などがございました

らお願いいたします。 

 

続きまして、「(2)第６次白岡市男女共同参画プランの策

定」について、事務局から説明を求めます。 

 

（説明） 
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石塚副会長 

 

 

石塚副会長 

 

 

事務局 

 

石塚副会長 

 

 

石塚副会長 

 

 

 

岡村課長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

岡村課長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

  事務局から説明が終了しました。質疑などございましたら

お願いいたします。 

 

  続きまして、「(3)第６次男女共同基本計画（国）」につい

て、事務局から説明を求めます。 

 

  （説明） 

 

  事務局から説明が終了しました。質疑などございましたら

お願いいたします。 

 

  ありがとうございました。 

  それでは、本日の議題が終了しましたので、事務局にお返

しいたします。 

 

  石塚副会長さんにおかれましては、議事の進行、大変あり

がとうございました。 

  続きまして次第の３、その他でございますが、事務局から

３点お知らせがございます。 

 

３ その他 

 ①男女共同参画推進委員報酬金支払い日について 

 ②しらおか男女共同参画推進会議委員の委員推薦依頼及び

公募委員募集について 

 ③次回会議開催予定について 

 

  事務局から説明が終わりました。委員の皆様、ご質問等あ

りましたらお願いします。 

 

  ２点質問させていただきます。 

  まず、1 点目として、「第６次 白岡市男女共同参画プラ

ン策定に係るスケジュール」についてですが、アンケート配

布が１２月、1 月が回収になっており、１か月でアンケート

を行うということかと思われますが、どのような媒体でアン

ケートを行うのでしょうか。 
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事務局 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

岡村課長 

 

 

 

 

 

 

例えば、紙媒体で市役所に置く場合、どこまで回収ができ

るのかと思われます。現在は、ＬＩＮＥやインスタグラム 

 等を利用すれば１ヶ月でも足りる期間なのかと思います。 

  今の段階で、どのような設定をお考えなのか教えてくださ 

い。 

 

  １点目のご質問に関しましては、今は計画段階ですが、約

１５００名の方をランダムに抽出し、郵送でアンケートの聴

取依頼をお願いする予定です。前回プランのアンケート聴取

依頼を参考に、ＱＲコードも掲載し、郵送による返信以外で

も回答を得られるよう検討をしております。 

 

２点目の質問ですが、資料の、「第５次白岡市男女共同参

画プラン 令和５年度報告書の評価・点検」の（４）実施結

果（総評）③の最後の行の部分についてですが、「ただ、女

性だからという形式的なことではなく、その人にどのような

能力があり、どのような活躍の場があるのかを見つける」と

ありますが、見つけるとは言っていないような気がします。 

女性だからという形式的なことではなく、その人の意思を

尊重しながら、どのような能力があり、どのような活躍の場

があるのかに着目することが重要であるという表現にした

方がよいのではないかと思います。 

 

  記載内容に誤りがあり、大変申し訳ございませんでした。 

 ご指摘いただいた部分に関しましては、修正し、ホームペー

ジに再掲させていただきます。 

 

４ 閉 会 

他に何かありましたら、お願いいたします。 

男女共同参画プランについては、今後２年間にわたり策定

に入りますので、委員の皆様には引き続き計画にご協力いた

だけますようお願いいたします。 

それでは、以上をもちまして、令和６年度第３回白岡男女

共同参画推進会議を終了させて頂きます。本日は大変ありが

とうございました。  

 


